

## Por todo el mundo con 80 GHz: We love Radar en Japón

El sábado 22 de abril de 2017 cogimos un vuelo directo de Frankfurt a Tokio. En menos de 11 horas atravesamos medio mundo. Al llegar, cogimos el autobús y el tren en dirección al hotel. Debido a la diferencia horaria (+7 horas), ya era domingo. Hacía buen tiempo... ¡es el viaje perfecto!

Al día siguiente empezamos con un seminario interno en Yokogawa, nuestro representante en Japón. Hace ya más de 15 años que colaboramos con la empresa Yokogawa en Japón. Con 2200 trabajadores en Tokio y unos 19 000 en todo el mundo, esta empresa es un colaborador muy importante para VEGA.



El VEGAPULS 64 de 80 GHz para líquidos fue el tema principal del curso. Se plantearon muchas preguntas acerca de la tecnología de medición radar, a las que por supuesto estuvimos encantados de responder. Al fin y al cabo para eso fuimos allí. Cenamos todos juntos y, para deleite de nuestros anfitriones, Heinz Wöhrle y yo nos pusimos las camisetas de We love Radar. Como compensación pudimos degustar la cerveza que había en la carta ;-).



Durante el día mantuvimos todo tipo de reuniones, por ejemplo, también hablamos de acciones de marketing. Yokogawa ha doblado nuestros vídeos de YouTube al japonés. Oírte a ti mismo hablando en japonés es realmente raro. Posteriormente pude conocer en persona a mi «voz japonesa» (ver foto).

Para terminar el viaje, por la noche fuimos a comer sushi. Delicioso. El miércoles por la mañana era el día de volver a casa. Tuvimos que coger el metro de Tokio en plena hora punta por la mañana... ¡ay, ay! Los vagones están tan llenos, que te quedas literalmente aplastado contra el equipaje. De modo que mi consejo de experto para el metro de Tokio es ¡llevar un equipaje ligero!



